Miércoles, 20 de marzo

BUENAS Mevas

2024



McDonald's fortalece su compromiso con la inclusión en el Día Mundial del Síndrome de Down



BAC Promoviendo una Cultura Financiera Sólida desde la Infancia

Visita del BID a FUNDEA Marca un Hito en la Innovación y Sostenibilidad





McDonald's fortalece su compromiso con la inclusión en el Día Mundial del Síndrome de Down



McDonald's reafirma su compromiso con la inclusión laboral conmemorando este 21 de marzo el Día Mundial del Síndrome de Down, al brindar oportunidades de trabajo a personas con habilidades distintas.

Con más de tres décadas de historia, el "Programa de Integración Laboral para Personas con Habilidades Distintas" de McDonald's sigue siendo un pilar fundamental en su estrategia de inclusión.

En la actualidad, el programa cuenta con más de 60 colaboradores, cuyo propósito es brindar oportunidades de empleo a jóvenes con diversas capacidades, incluyendo Síndrome de Down, discapacidad auditiva, polio, problemas del habla, discapacidad intelectual leve, Síndrome de Williams, problemas de aprendizaje, Síndrome de Asperger, distrofia muscular, discapacidad intelectual limítrofe, entre otros.

McDonald's valora profundamente la calidad humana, la actitud positiva y el deseo de superación que caracterizan a los colaboradores de este programa, quienes demuestran su excelencia día a día, reconociendo la importancia de proporcionar un entorno laboral digno y respetuoso, permitiéndoles mejorar su calidad de vida y contribuir al desarrollo de la sociedad.

Este programa es parte integral del pilar "Empleo" de la plataforma de marca de McDonald's, "Pequeñas Acciones Grandes Cambios", a través del cual, continúa con su compromiso de vecino responsable, brindando oportunidades laborales dignas, con los mismos beneficios que el resto de los colaboradores. De esta manera promueve la igualdad y contribuye a mejorar la calidad de vida de quienes tienen este síndrome.

El Día Mundial del Síndrome de Down, se celebra el 21 de marzo de cada año, y es una oportunidad para sensibilizar sobre la dignidad, el valor y las valiosas contribuciones de las personas con esta condición, quienes son agentes de bienestar y diversidad en sus comunidades.

En apoyo a esta causa, durante marzo los colaboradores de McDonald's portan pulseras con los colores emblemáticos: verde, que simboliza la esperanza de oportunidades; rojo, que representa el amor por las personas; y amarillo, identificativo de este síndrome.



BAC Promoviendo una Cultura Financiera Sólida desde la Infancia

En el contexto de la Semana Mundial del Dinero, que se celebra del 18 al 22 de marzo, se está llevando a cabo el "Festival de Educación Económico-Financiera", una iniciativa impulsada por el Banco de Guatemala para promover la educación financiera entre los jóvenes. BAC se enorgullece en participar activamente en este evento, reflejando su compromiso con el futuro financiero de los niños y jóvenes guatemaltecos, sembrando desde temprana edad la importancia del ahorro y la planificación financiera.

Educando para el futuro: La Importancia del ahorro desde la infancia

La Semana Mundial del Dinero, conocida como GMW (Global Money Week) por sus siglas en inglés, es una campaña global que busca concientizar sobre la importancia de brindar una adecuada educación financiera a los jóvenes. En esta semana, se realizan diversas actividades y eventos diseñados para enseñar a los niños y jóvenes a administrar responsablemente su dinero y planificar su futuro financiero.

BAC entiende profundamente la importancia del ahorro desde la infancia y se compromete a proporcionar herramientas y hábitos útiles para fomentar esta práctica entre los niños y jóvenes. A través de iniciativas como cuentas de ahorro especiales, programas de educación financiera y actividades interactivas, BAC busca inculcar la cultura del ahorro desde una edad temprana.

La Cuenta de Ahorro Infantil de BAC es un ejemplo destacado de cómo el asesor financiero promueve el ahorro entre los más jóvenes. Esta cuenta no sólo ofrece intereses competitivos, sino que también proporciona programas de educación financiera adaptados a su nivel y asesoramiento personalizado. A través de la Cuenta de Ahorro Infantil, los niños y jóvenes pueden aprender a administrar su dinero, establecer metas de ahorro a corto y largo plazo, y visualizar su progreso de manera práctica.

El compromiso de BAC va más allá de la promoción del ahorro entre la juventud. El asesor financiero también pone a disposición la plataforma "Finanzas Positivas", que ofrece cursos y recursos relevantes para apoyar la estabilidad financiera de todos los guatemaltecos. Desde consejos prácticos hasta herramientas digitales, BAC demuestra su compromiso con la generación de prosperidad en las comunidades que sirve



"La participación de BAC en la Semana Mundial del Dinero refleja nuestro compromiso con el futuro financiero de Guatemala. Al fomentar una cultura financiera sólida desde la infancia, BAC se posiciona no sólo como un banco, sino como un asesor financiero comprometido con el bienestar económico de las generaciones futuras. Con herramientas innovadoras, programas educativos y un propósito claro, BAC demuestra su diferenciación en el mercado financiero, trabajando para construir un futuro más próspero para todos", indicó Eric Campos, Presidente Ejecutivo de BAC Guatemala.





Conred activa el plan Nacional para la Prevención en Semana Santa (Sinaprese)



La Secretaria de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (Conred), Claudinne Ogaldes, llevó a cabo el Lanzamiento Nacional para la Prevención en Semana Santa (Sinaprese), en un acto que tuvo lugar en la sede de la Coordinadora.

Con varios campamentos instalados en puntos estratégicos del territorio nacional, el Sistema Nacional de Prevención en Semana Santa (Sinaprese) está activo, para atender cualquier evento que se pudiera dar con los miles de viajeros y vacacionistas que se movilizan aprovechando estas fechas de descanso, para visitar y disfrutar de los lugares de recreación y participar del turismo que durante la época sé que ofrece en el país.

Para el funcionamiento de los campamentos y puestos de control y prevención se contará con miembros de diferentes instituciones y miembros de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (Conred)

Los campamentos van a monitorear, apoyar y accionar ante circunstancias que ocurran en las playas y centros turísticos de mayor afluencia, realizando servicios de atención prehospitalaria, de información y de seguridad, para asegurar la convivencia pacífica, prevenir actos de violencia, evitar faltas contra las personas y sus bienes, y resguardar la salud de connacionales y extranjeros.

Protéjase del calor



Ante las elevadas temperaturas que se van a producir estos próximos días, conviene seguir unos consejos y adoptar una serie de medidas y precauciones ante el calor:

No exponerse al sol en las horas centrales del día.

Hidratarse bien; llevar con nosotros una botella de agua.

Evitar las bebidas alcohólicas.

Utilizar protección solar adecuada al tipo de piel y protección tipo gorra o sombrero.

Con las personas mayores y los niños se debe tener especial precaución y vigilancia.

Si debe salir al aire libre, protéjase del sol usando ropa holgada, liviana y de colores claros, un sombrero de ala ancha y gafas de sol. Póngase un protector solar de amplio espectro de SPF 15 o superior, 30 minutos antes de salir durante el día. f X ■ ⊚ in ♂ ⊜ www.igssgt.org



Contribuyente Voluntario

Realiza tus pagos en línea



Registrate al Portal del Afiliado en www.igssgt.org



Escanea el **QR** para ver el tutorial de los **pasos a seguir**





Visita del BID a FUNDEA Marca un Hito en la Innovación y Sostenibilidad



En un acontecimiento destacado para la agricultura sostenible en Guatemala, FUNDEA se enorgullece de haber recibido a representantes del Directorio del Banco Interamericano de Desarrollo, BID, así como funcionarios de su oficina en Guatemala. Esta visita marca un momento crucial en nuestro proyecto "Financiando Tecnologías Agrícolas Climáticamente Inteligentes para empresarios y agricultores de la Micro y pequeña empresa en Guatemala", una iniciativa pionera destinada a redefinir el futuro de la agricultura guatemalteca a través de la innovación y la sostenibilidad, el cual es ejecutando con cofinanciado por el laboratorio de innovación del BID, el BID LAB, y el Fondo Verde del Clima, FVC.

Este proyecto, resultado de la colaboración entre FUNDEA y el BID Lab, ha sido un catalizador de cambio para aproximadamente 10,000 agricultores guatemaltecos, equipándolos con tecnologías innovadoras para enfrentar los efectos del cambio climático. Los resultados son muy importantes y destacables, tales como: un incremento de hasta el 50% en productividad en los cultivos y una reducción de 1.2 toneladas en emisiones de CO2 por hectárea.

"Ver el terreno transformarse y escuchar las historias de éxito de nuestros agricultores ha sido increíblemente gratificante", expresó el Ing. Guillermo Caal, Vicepresidente de Consejo Directivo de FUNDEA, reflejando la esencia de la visita de las autoridades del BID, ya que pudieron experimentar de cerca el impacto tangible de estas tecnologías, desde las parcelas de Don Ricardo Ordóñez, cliente beneficiado en Tecpán.

Este encuentro no fue solo un intercambio de conocimientos, sino una celebración de lo que podemos lograr juntos. Como parte de las actividades desarrolladas en el marco de la Asamblea de Gobernadores del BID, celebrada en Antigua Guatemala, sus Directores dedicaron tiempo a visitar 3 proyectos emblemáticos en el país. "En esta visita pudieron observar de primera mano el impacto tangible de nuestras intervenciones y la diferencia que estamos haciendo en las vidas de las personas al incorporar tecnologías climáticamente inteligentes a sus cultivos, reduciendo costos y potencializando la producción.", comentó Ignez Tristao Representante en Guatemala del Banco Interamericano de Desarrollo, subravando la importancia de la alianza entre el BID Lab y FUNDEA.



Dengue: la infección transmitida por mosquitos

Aproximadamente la mitad de la población mundial vive en zonas vulnerables a dengue, una infección viral potencialmente mortal transmitida a través de las picaduras de mosquitos infectados. No hay tratamiento, y solo las personas que ya han tenido dengue son elegibles para la vacuna

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, la incidencia mundial del dengue está aumentando. Las personas que viven en zonas tropicales y subtropicales cálidas y húmedas son particularmente vulnerables al dengue. Como el Sudeste Asiático, América del Sur, el Caribe e incluso en algunas partes del sur de los Estados Unidos.

Las personas pueden contraer dengue más de una vez. El principal transmisor del dengue es el mosquito Aedes aegypti, conocido por picar tanto de día como de noche. Aproximadamente 1 de cada 4 personas infectadas con el virus experimentan síntomas que van de leves a graves.

Las personas a menudo notan fiebres, dolores corporales, óseos y musculares. A menudo, incluso describen un dolor detrás de los ojos. Tambien pueden presentar algunas náuseas, vómitos e incluso diarrea. Aunque la mayoría de las personas se recupera en aproximadamente una semana, los casos graves pueden provocar emergencias potencialmente mortales.

Los síntomas de la fiebre del dengue grave pueden ser::

Dolor de estómago severo.
Vómitos persistentes.
Sangrado de encías o nariz.
Sangre en la orina, en las heces o en el vómito.
Hemorragias debajo de la piel, que pueden parecer hematomas.
Dificultad para respirar o respiración acelerada.
Fatiga.
Irritabilidad o inquietud.



No existe hay tratamiento para el dengue. "No existe un antiviral o tratamiento para el dengue. Es importante mantener una buena hidratación, especialmente porque estas personas están enfermas y tienen fiebre. Pueden usar acetaminofén para tratar la fiebre, reducir la temperatura y luego asegurarse de que ingieran líquido y comer algo.

Si se enferman gravemente y se deshidratan, deben ir al hospital y pueden necesitar hospitalización para recibir atención. La gente con dengue grave puede necesitar líquidos y electrolitos por vía intravenosa, control de la presión arterial y transfusión para reemplazar la sangre perdida.